

CONCRETÓ EMBARQUE A PAÍSES BAJOS

# Bloom Seeds logra su primera exportación de peonías de corte

**Es el primer envío directo desde Ñuble de flores de esta especie.** La empresaria María Josefina Mas, de San Nicolás, detalló que, si bien fue un volumen menor, se abren las puertas para una apuesta mayor en la próxima temporada.

María Josefina Mas destacó a Países Bajos como puerta de entrada al mercado floral europeo.



LA DISCUSIÓN  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTO: CEDIDA

**B**loom Seeds SpA, de San Nicolás, concretó la primera exportación directa de peonías de corte, cumpliendo un hito para Ñuble, ya que se trata del primer envío directo de esta especie de flores desde la región.

María Josefina Mas, fundadora y gerente general de Bloom Seeds, detalló que embarcó cerca de 11 mil varas de peonías a Países Bajos, uno de los principales mercados de flores del mundo y puerta de entrada a Europa. Explicó que, si bien fue un volumen menor, dado que era una suerte de ensayo, anticipó que en la próxima temporada la apuesta será mayor.

Asimismo, subrayó que “este paso ha significado un gran avance para nosotros. Debemos creernos el cuento, porque somos capaces de producir y comercializar buenos productos”.

También valoró el trabajo con ProChile. “Sin ellos, no hubiera sido posible, ya que los clientes llegaron a

través de la oficina de ProChile Ñuble, y, además, gracias a un proyecto silvoagropecuario ejecutado en 2023, donde pude visitar a uno de los clientes a quien le hice un envío”, relató.

La emprendedora ha destacado en la producción y exportación de semillas, trabajando directamente con Países Bajos y Polonia. Asimismo, produce flores de corte, incorporando tecnologías de riego.

“Estamos sumamente orgullosos de los logros de Josefina y de Bloom Seeds SpA. Su exitosa exportación de peonías a mercados tan exigentes como Países Bajos, es un claro ejemplo del potencial que tiene Ñuble y nuestro país para posicionarse como un proveedor global de productos agrícolas de alta calidad. Este éxito nos motiva a seguir trabajando en la promoción y en la diversificación de nuestra oferta exportable. Queremos que más productores como Josefina puedan alcanzar sus metas y contribuir al crecimiento económico de nuestro país”, expresó el director regional de ProChile, Matías Mandiola.

En tanto, Beatriz Rietveldt, agregada comercial (s) de ProChile en Países



Este paso ha significado un gran avance para nosotros. Debemos creernos el cuento”

**MARÍA JOSEFINA MAS**  
 GERENTE GENERAL DE BLOOM SEEDS SPA

Bajos, comentó que “el mercado neerlandés ofrece grandes oportunidades para las flores de corte chilenas, y la exportación de peonías desde Ñuble es un claro ejemplo del potencial que tenemos para competir en mercados altamente exigentes. Países Bajos, siendo uno de los hubs más importantes en la industria floral mundial, valora la calidad y la sostenibilidad de los productos agrícolas chilenos. Chile tiene una oferta floral única y con gran capacidad de expansión (...) El mercado neerlandés es clave para las flores de corte chilenas, especialmente las peonías”.